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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию определенных критериев выбора зарубежного университета студентами КНР. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучить особенности системы высшего образования Китайской Народной Республики; 2.	Проанализировать систему сдачи государственных вступительных экзаменов в Китае на современном этапе; 3.	Проанализировать статистику поступления в университеты России; 4.	Изучить статистику поступления в университеты США, Австралии и Великобритании, Японии и Канады, как пять самых популярных направлений у китайских студентов в 2019 году; 5.	Провести опрос среди китайских студентов университетов России и других стран, а также проанализировать полученные результаты опроса. Основной базой исследования в работе являются опросы студентов из КНР, которые являются студентами российских и других университетов. Ответы студентов были проанализированы и сгруппированы. На основе результатов опроса был проведен сравнительный анализ определенных факторов, критериев, на которые ориентировались китайские студенты при выборе высшего учебного заведения. Были выявлены сходства и различия в выборе учебного заведения студентов университетов России и других стран. Также были определены некоторые тенденции выбора зарубежного вуза студентами, которые могут положительно повлиять на увеличение количества китайских студентов в российских университетах.
        

        
          This work is devoted to the research of certain criteria and factors in choice of a foreign university by students from China. The research set the following goals: 1. To review the characteristics of the higher education system of China. 2. To analyze the system of passing state entrance exams in China at the present stage; 3. To analyze the statistics of admission of Chinese students to Russian universities; 4. To review the statistics of admission to universities in the USA, Australia and the UK, Japan, and Canada as the five most popular destinations among Chinese students in 2019; 5. To conduct a survey among Chinese, who are students of Russian and other foreign universities. The main base of the research work are interviews of  Chinese students at Russian and other foreign universities. Students ' answers were analyzed and grouped. Based on the results of the survey a comparative analysis criteria that Chinese students take into account when choosing a higher educational institution, was made. Also was revealed similarities and differences in the choice of educational institution in Russia and other countries. Some trends were identified in the choice of a foreign university by students that could positively affect the increase in the number of Chinese students at Russian universities.
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